

チャレンジ

高岡市立太田小学校 第4学年 3月号 令和7年2月28日 NO.11

1年間ありがとうございました

いよいよ4年生の締めくくりとなる3月を迎えました。子供たちはこの1年間、学習活動や学校行事、児童会活動等でそれぞれの役割を担い、その都度真剣に物事に向き合い、自己の成長につなげてきたと思います。特に、今年度は、4・5年生合同の伏木地区音楽交流会、伏木小との合同校外学習等、他の学校の子供たちと接する機会に恵まれ、他者を意識した学びができた年になったのではないかと思います。

来年度は、ついに高学年の仲間入りです。自分たちのことだけを考えるのではなく、学校全体のことに気を配り、進んで動くことが大切です。残りの1か月間で、子供たちの力をさらに伸ばし、自信をもって5年生に進級できるよう応援したいと思います。

保護者の皆様には、この1年間、様々な場面でご協力をいただき、ありがとうございました。

大縄大会の様子



本番で、初めて100回をこえて、とてもうれしかった。がんばって練習した成果を出せた! (赤団)

負けてくやしかったけれど、楽し かった。(白団)



「卒業を祝う会」で、4年生は、卒業生へのプレゼント(校章のマグネット)を担当しました。

心をこめて、作ったよ。 よろこんでくれるかな?





校章のさ さりんどう を、ハート 型にしよ う。



<自主学習ノート>

